

INFORMATIQUE, IL FAUT TOUT CHANGER!

« Les infrastructures informatiques n'ont pas fait l'objet d'investissements depuis plus de 15 ans !»

Déclaration de Bernard Cazeneuve le 21 janvier devant la commission Ciotti à l'assemblée nationale.

Le ministre annonce un programme d'investissement de 80 millions d'euros pour remplacer CHEOPS et optimiser la gestion des fichiers.

Seul, le SCSI a dénoncé auprès des médias les dysfonctionnements de CHEOPS au retour des trois djihadistes français le 23 septembre dernier, alertant ainsi l'opinion publique du terrible état de l'ensemble des matériels technologiques et informatiques des services de police.

Cette semaine, le SCSI intervient à nouveau dans les médias et affirme : si « CHEOPS a bien un moteur de 2 CV, le logiciel de rédaction de procédures est lui un Solex avec lequel tous les policiers de France pédalent au quotidien ! »



Aujourd'hui, le ministre déclare « avoir fait une plongée aride dans les services pour comprendre les difficultés technologiques de CHEOPS ». Il doit avoir le courage de faire le même constat pour le LRPPN et abandonner définitivement ce logiciel chronophage et obsolète. Le Ministre doit peser de tout son poids pour alléger la procédure pénale qui doit être formalisée à l'aide d'outils modernes et fluides, supprimer les taches indues et lancer un véritable choc de simplification administrative au ministère de l'intérieur.

